

Por Cuba, digamos ¡PRESENTE! en las urnas



La Habana, 26 nov (RHC) Radio Habana Cuba transmite por su importancia el texto íntegro de la alocución al pueblo de Cuba con motivo de efectuarse este 26 de noviembre la elección directa y secreta de delegados a las asambleas municipales del Poder Popular.

Cubanas y cubanos:

Cuba entera despertó este 26 de noviembre mucho antes de que los primeros rayos de luz despuntaran por el Oriente, para protagonizar una nueva jornada de genuina democracia a la que estamos convocados millones de cubanos, para elegir a los 12 mil 515 delegados a las asambleas municipales del Poder Popular.

En breve comenzarán las elecciones en toda la nación y decenas de miles de compatriotas aguardan en las afueras de los colegios electorales para ejercer su genuino derecho al sufragio.

Más de 200 mil autoridades electorales de toda la nación están movilizadas para esta jornada dominical, en la que votaremos de manera directa y secreta por el mejor, por su capacidad y por su fidelidad al pueblo.

Una nueva página de democracia escribiremos los cubanos y cubanas en la historia de la Patria, que ha

sido testigo del respaldo del pueblo, mandato tras mandato desde las primeras elecciones en el año 1976, con una participación masiva y el voto consciente y responsable.

Duras han sido las jornadas preparatorias de estas elecciones generales, pero llenas de muestras de lealtad a Cuba y de incondicionalidad a la Revolución que no ha dejado desamparado a uno solo de sus hijos tras el devastador paso del huracán Irma.

Loable ha sido el empeño de quienes por el día trabajaron en la recuperación y en las noches organizaron estas elecciones y participaron en las masivas asambleas de nominación de candidatos a las asambleas municipales del Poder Popular.

Sobradas razones y motivaciones nos convocan a estos comicios, pero sobre todo el tributo a uno de los artífices de la democracia cubana: el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, a un año de su desaparición física.

Fidel, quien lideró la Revolución que hace más de medio siglo nos devolvió la independencia y la dignidad plena, y cuyo recuerdo nos incentiva a cumplir el deber ciudadano de defenderla en momentos en que se recrudece el bloqueo económico, comercial y financiero del gobierno estadounidense contra la Isla se recrudece.

La presencia masiva en los colegios electorales será una aplastante respuesta de nuestro pueblo a los enemigos de Cuba.

Por Cuba enviaremos un mensaje inequívoco de que seguiremos en la construcción de una nación independiente, soberana, socialista, democrática, próspera y sostenible.

Por Cuba, la inmensa mayoría del pueblo asistirá a las urnas, como muestra de respaldo a su sistema político y de la voluntad de mantenerlo y perfeccionarlo.

Por Cuba, cada voto que emitamos será expresión de confianza en aquella o aquel que entre los candidatos reúna las cualidades para ser el que mejor nos represente, por su capacidad y su fidelidad al pueblo.

Compatriotas:

Por Cuba, digamos ¡PRESENTE! en las urnas.

¡A elegir al mejor entre los candidatos, por su capacidad y fidelidad al pueblo!

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148442-por-cuba-digamos-presente-en-las-urnas>



Radio Habana Cuba